



## Invitation à la kermesse du jumelage

Il y a déjà deux ans, nous avons eu le plaisir de fêter ensemble les 50 ans du jumelage entre Boudry et Voujeaucourt. Ces festivités ont été riches en découvertes, en rires et en belles rencontres.

Pour continuer à faire vivre cette belle amitié entre nos deux villes, nous avons le plaisir d'inviter tous les habitant·e·s de Boudry à la **kermesse du jumelage** :

 **Dimanche 25 mai 2025**

 **Place de l'Étoile** (à l'est de la salle de spectacles)

 **Dès 11h, grande grillade canadienne**

Ce sera un événement simple, chaleureux et ouvert à toutes et tous.

Des tables et bancs de fête seront installés sur la place de l'Étoile pour vous accueillir. Une société tiendra la buvette des boissons et un grill sera à disposition pour que chacun·e puisse griller ce qu'il·elle aura apporté. 🍷 🍷 🍰

Le Conseil communal